



**Et si plutôt que d'acheter une robe, vous la louiez ? L'idée peut paraître saugrenue. Et pourtant pas tant que ça quand on y réfléchit. Après tout, on a rarement l'occasion de porter deux fois, la robe de princesse achetée pour le mariage de la cousine Berthe.**

Chez Maiadress, quelle que soit l'occasion pour laquelle vous souhaitez la porter ou le budget dont vous disposez, vous avez de grandes chances de trouver la robe, qui, telle Cendrillon, vous mettra en valeur le temps d'une soirée et en plus, ne moisira pas dans votre placard ensuite. Ce concept de location de robes chics a été lancée par Cécile Suil, au mois de mai dernier. Cette jeune femme passionnée de mode a toujours rêvé de travailler dans l'univers du luxe et de créer sa propre entreprise. Un mariage réussi avec le lancement de Maiadress.

### □ □ Sur rendez-vous □

Dans son élégant showroom situé dans un immeuble cossu des allées de Tourny, Cécile Suil reçoit ses clientes exclusivement sur rendez-vous. « Cela permet de prendre son temps et d'essayer tranquillement sans être en vitrine comme c'est parfois le cas en boutique » explique la jeune femme. Elle propose 80 robes à la location. Certaines existent en plusieurs tailles, d'autres sont des pièces uniques. On peut y faire son choix entre des pièces de grandes marques connues comme BCBG Max Azria, Paule Ka ou Axara. Mais Cécile Suil a aussi

souhaité mettre en valeur de jeunes créateurs pour promouvoir « la belle couture ou les jolies matières ». Elle propose ainsi à la location, les robes de Jennifer Boissard, une créatrice bordelaise qui réalise toutes ses pièces elle-même à la main. ☐☐

### Bouche-à-oreille☐

Maiadress fonctionne beaucoup sur le bouche-à-oreille. « Au départ, reconnaît la jeune femme, je me suis posée la question de savoir si les femmes allaient oser dire qu'elles ont loué une robe. Mais en fait cela fonctionne très bien car nous proposons du haut de gamme avec un service personnalisé à moindre coût. » Parmi la clientèle de Maiadress, on trouve aussi bien des femmes à la recherche d'une robe pour une cérémonie que des hommes ! Comme ce papa, venu louer une robe pour la soirée de gala de sa fille. ☐ « J'ai une cliente qui vient me louer une robe à chaque fois qu'elle sort dîner avec son mari » raconte Cécile Suil. « Car ce sont des pièces facilement portables qu'on peut accessoriser mais toujours de grande qualité. Et puis les occasions ne manquent pas finalement, que ce soit la Fête de la Fleur ou un dîner professionnel.» ☐ Pour louer une robe, il faut compter entre 40 et 200€ « pressing inclus ». Et pour celles qui craquent, pas de souci, on peut aussi tout acheter. Maiadress propose aussi une sélection d'accessoires pour mettre en valeur les tenues comme les bijoux de tête Marlow and Co, ornés de pierres Swarovski. En revanche, la jeune femme ne loue pas de chaussures pour des questions d'hygiène même si elle peut prêter une paire d'escarpins, le temps de l'essayage. •☐

### Stéphanie Lacaze

*Photo : Cécile Suil propose pour l'instant une sélection de 80 robes à la location © SLA*